

# LE MOT DES ORGANISATEURS

Encore un moment d'émotion pour cette 14<sup>ème</sup> rencontre des ex-potach's: soixante-cinq participants dont dix Nouveaux à qui nous souhaitons la bienvenue.

En choisissant ce site prestigieux qu'est le Golf, nous rendons hommage en quelque sorte à Bernard Peysson, professeur d'E.P.S., plus connu sous le nom de «Petch», qui nous a quitté récemment et pour qui le tour du golf était l'incontournable mise en bouche de toute source de plein-air.

## Pour cette 14<sup>ème</sup> édition s'étaient excusés:

Monsieur Jean Chaperon, Yves Jay, Marie-Claude Gerbaix, Mauricette Maffioletti, Charles Ortiz, Michèle Carrier, Pierre Paysac, Geneviève Deville, André Gimenez, Michèle Chaumontet, Gérard Marce, Jean Pasquero, Christian Mangili, Françoise Peyssel, Michel Mazond, Gilbert Weil et l'infatigable Killy.

## Les nouveaux participants 2009

Gilles Benamou, Stéphane Chomine, Davoine Bouchet, Denise Giacolini, Antoine Pravert, Bernard Laurent, Colette et Georges Poulle, Geneviève Huart, Christian Quivy, Michel Ramus, Eliane Ramus, Sylviane Rolling, Françoise Batat

Bien sûr, nous dédions cette soirée à Pierre Jouannaud, devenu pilier de POTACHAIX et qui nous a abandonné en début d'année. Il prenait régulièrement la parole pour dispenser à cette occasion, ce qu'il appelait «son dernier cours»; il n'était pas avare de bons mots, d'anecdotes et on se souviendra longtemps de son exposé philosophique sur le sexe du vin.

## 2009? Année de la culture et du sport!

Nous nous sommes d'abord retrouvés en février, à l'occasion du vernissage de Marcel Nicola, artiste peintre qui utilise le procédé «tempera à l'oeuf» (à découvrir sur le site)

- Pâques à Megève: Pierre Margara nous a gentiment invités pour la remise à son ami Jacques Revaux d'une oeuvre marquant les 40 ans de «My Way». Excellente journée, clôturée, comme il se doit, par un sympathique gueuleton.

- grosse ambiance également le 21 juin, à la Chambotte, pour un concours de pétanque acharné, très disputé et... très discuté.

Vous pouvez retrouver tous ces événements sur le site POTACHAIX géré magistralement par notre amie Marie - Solange que nous ne remercierons jamais assez pour ce travail... et ses heures passées à pianoter sur son clavier.

Nous encourageons encore une fois tous les Potach'aix à consulter le site et à transmettre toutes sortes de documents, photos etc....

D'autres événements sont prévus d'ici au 25 octobre 2010, 15<sup>ème</sup> édition pour nos 20 ans... de retrouvailles.

**ÇA SE FÊTE!**